

SEGUNDA SESION en la Asamblea general de la O.N.U.

Spaak, pronunció un discurso
agradeciendo su nombramiento

El delegado filipino propone la celebración de una conferencia internacional para decidir la libertad DE PRENSA EN TODO EL MUNDO

Eisenhower candidato a la SECRETARIA GENERAL Se nombran los miembros de distintas comisiones

Londres, 11. La segunda sesión plenaria de la Asamblea de la UNO comenzó a las 12:30. Spaak pronunció un discurso

Una labor de Prensa al servicio de España



La referencia del último Consejo de ministros, nos da a conocer, entre la firma de los nuevos decretos, el nombramiento de un nuevo Director General de Prensa, que releva a don Juan Aparicio López, de sus funciones hasta ahora desempeñadas al frente de la Prensa de España.

Sin regatear méritos, ni discutir condiciones a quien por decisión del Caudillo, asume desde hoy la gloriosa tarea de orientar a los periódicos nacionales, estimamos justo rendir estas líneas de cordial despedida a quien tras una labor ingente de más de cincuenta meses de continuos y difíciles servicios a la Patria, deja una huella honda, perdurable y personalísima de toda su capacidad de trabajo y de entusiasmo siempre leal y fervoroso hacia España.

Puede decirse sin caer en el tópico fácil del elogio póstumo, que con Juan Aparicio, renace un sentido nuevo de la dignidad profesional y periodística y que todo lo que hubo de nobleza, de lealtad, de honradez, de generosidad y de cariño en su obra bien hecha, difícilmente podrá ser olvidado.

La Delegación Nacional de Prensa, la creación de semanarios y revistas que han dado la más alta tónica a las letras y al espíritu de España, juntamente con la organización de la Escuela Oficial de Periodismo, hablan por sí sola de una labor brillante, que tuvo siempre un mismo afán y un emocionado anhelo: el servicio de España.

sobre la aceptación de su cargo. Expresó su emoción y gratitud y el gran honor, que se le ha hecho al elegirse presidente. Dirigiéndose a la señora de Roosevelt dijo que lleva un nombre ilustre y respetado al que se debe rendir un gran tributo. Sus palabras se acogieron con numerosos aplausos y los delegados tributaron a su nuevo presidente una gran ovación. Continuó diciendo que participaba en cuanto ayer se dijo en relación con Lie y el heroico pueblo noruego. Después mostró su gratitud a cuantos le habían ayudado. Creo, continuó, que no será

necesario recordar que este no es el primer experimento que hacemos, pues todos sabemos ya que se llevó a cabo otro en el que no se logró éxito. Durante el período transcurrido entre las dos guerras mundiales no conseguimos forjar un espíritu internacional y esto es esencial. Un gran esfuerzo ha sido requerido en una Asamblea como esta de la UNO para echar a un lado las diferencias. Es nuestro deber llevar adelante los intereses de nuestros países, siempre relacionados con los intereses generales. Debemos tener en cuenta que (Pasa a la página 5.)

Consejo de Ministros bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

Se nombra subsecretario de Educación Popular a D. Luis Ortiz Muñoz

D. TOMAS CERRO CORROCHANO, NUEVO DIRECTOR GENERAL DE PRENSA

Pasa a las Cortes un proyecto de ley sobre el presupuesto extraordinario de Obras Públicas en Marruecos

Madrid, 11.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado:

“El Gobierno se ocupó del grave problema creado por la total falta de carne en la mayor parte de los mercados del país desde que entraron en vigor las tasas oficialmente fijadas, que estudiadas con suficiente amplitud venían a señalar topes a un continuo e injustificado aumento en los precios que impedía ya totalmente a los sectores de la población modestos, adquirir este necesario alimento.

Estimando que este hecho insólito e inexplicable, constituye un caso de confabulación evidente, que en perjuicio de las necesidades generales afecta a la tranquilidad pública y a la disciplina, ha acordado la adopción de severas medidas para garantizar el abastecimiento y sancionar la confabulación y se ha encomendado a los ministros competentes la más rápida y eficaz solución para llevarlas a cabo.

Presidencia del Gobierno.—Recursos de agravios.

Asuntos Exteriores.—Decreto nombrando director general de Relaciones Culturales a don Enrique Valera y Ramírez de Saavedra.

Acuerdo con la Corporación inalámbrica sobre la comunicación radiotelegráfica directa entre España y Cuba.

Ministerio de la Gobernación. Concurso general para la ejecución de obras de ampliación en

Se proclama la República EN ALBANIA

El presidente y ministro de Asuntos Exteriores, reciben al embajador soviético

Londres, 11.—La Asamblea Constituyente ha proclamado la república en Albania, según ha anunciado la radio de Tirana.

Los próximos días serán declarados de regocijo público, añadió la citada emisora.—EFE.

101 CAÑONAZOS ANUNCIARON LA PROCLAMACION

Tirana, 11.—La proclamación de la república albanesa fue saludada por 101 cañonazos, anunció la radio Tirana.

El ministro de Asuntos Exteriores y el presidente de la nueva república han recibido al embajador soviético Dimitri Shvaikin, que llegó ayer a la capital.—EFE.

Cesa como Jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, don Julio Muñoz Aguilar

Disposiciones del Boletín Oficial del Estado

Madrid, 11. El “B. O. del Estado” publicará hoy, entre otras, las siguientes disposiciones

Presidencia.—Decreto por el que cesa como jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado don Julio Muñoz Aguilar, agradeciéndole los servicios prestados.

Justicia.—Ordenes por las que se concede la libertad condicional a 59 penados.

Educación Nacional.—Se encarga del despacho y firma de los asuntos de la Dirección General de Enseñanza Media al subsecretario de Educación Popular.

HARRIMAN, LIEGA A LONDRES

Inmediatamente conferenció con Byrnes

Londres, 11.—En avión ha llegado a esta capital el embajador norteamericano en Moscú, Harriman, que procede de Bucarest. Se espera que enseguida celebre una conferencia con Byrnes.—EFE.

EL NUEVO DIRECTOR GENERAL DE PRENSA

Don Tomás Cerro Corrochano, nació en Madrid el 6 de enero de 1903. Estudió en la Universidad de Valladolid la carrera de Filosofía y Letras en las que se licenció con el premio extraordinario en 1923 y la de Derecho que terminó dos años más tarde.

Fue nombrado inmediatamente después ayudante del Instituto Nacional de Enseñanza Media y ayudante de la Facultad de Filosofía y Letras y por oposición profesor auxiliar de la misma Facultad, cargo éste que simultaneó durante algún tiempo con ejercicio de su profesión de abogado.

Se trasladó a Madrid en 1932 donde comenzó sus actividades periodísticas en “El Debate”, donde ocupó el puesto de secretario de Redacción. Escribió editoriales, artículos firmados, críticas de teatro y cine y alguna sección fija que estuvo a su cargo durante varios años. Fue igualmente por entonces profesor de la Escuela de Periodismo fundada por el gran diario católico.

En 1933 fue nombrado director del Instituto Social Obrero y estudió en Bélgica las organizaciones sociales católicas de este país.

Fue en 1934 vicedirector de los cursos de verano organizados por la Junta Central de Acción Católica, dirigidos por el marqués de Lozoya.

En 1935 hizo un curso de estudios sociales en la Universidad Católica del Sacro Coer, de Milán. Visitó también en viaje de estudios de este género Francia, Bélgica, por segunda vez, y Holanda.

Le sorprendió el Movimiento nacional en Madrid, donde consiguió ocultarse durante toda la Cruzada.

A los pocos días de la Liberación se incorporó a la Sección de Propaganda del entonces Ministerio de Organización y Acción Sindical, cuyos servicios centrales estaban en Santander.

Fue por algún tiempo redactor de la Agencia EFE y profesor del Instituto Lope de Vega.

En 1940 ingresó por oposición en el Cuerpo Nacional de la Inspección del Trabajo, al cual pertenece. Como secretario particular del Excmo. señor don Joaquín Benjumea ha estado a sus órdenes sucesivamente en los Ministerios del Trabajo, Agricultura y Hacienda. En la actualidad desempeña juntamente con este cargo el de asesor técnico de la Dirección General del Trabajo profesor de Historia y Doctrinas Sociales y técnico de Propaganda en el Instituto Central de Cultura Religiosa Superior.

Finalmente, es colaborador de la revista “Ecclesia” y autor de varios trabajos doctrinales de investigación histórica. — CIFRA.

APOLLO

Sesión continúa desde las 5. REY SORIA FILMS presenta a TITO GUIZAR el inolvidable intérprete de RANCHO GRANDE en otra magnífica producción de ambiente mexicano

Amapola del camino

A petición del público se seguirá proyectando

Saludos amigos

De WALT DISNEY

Nuestro próximo estreno: ROPA BLANCA producción portuguesa de deliciosa música.



SANTORAL DEL DIA

12 de enero, sábado. — Santos Juan, Proho, obispos; Taciana, Sátiro, Arcadio, Zótico, Rogato, Modesto, Gástulo, Cigrio, Eutropio; Benito, Alfredo, abades. — Séptimo día de la Octava de la Epifanía. Rito Semideble. — Ornamentos blancos.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche a las 10'30, se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios la Vigilia del titular del turno primero de esta Sección Adoradora Nocturna, que es la Sagrada Familia, cuya festividad se conmemora en el día de mañana. Esta Vigilia cubrirá la guardia mensual ante Jesús Sacramentado del referido turno, pero los adoradores de los restantes podrán asistir a la primera hora de la misma, en la que se cantará solemne Te Deum.

La misa que es solemne y cantada, tiene lugar a las seis en punto de la mañana y dicha Vigilia se aplica por la intención de los señores Guill Valverde, en su fragio del alma de su padre (q. e. p. d.)

ASOCIACION CATOLICA DE PADRES DE FAMILIA

A las diez de mañana, fiesta de la Sagrada Familia de Nazaret, se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, solemne misa de Comunión general, organizada por la asociación católica de Padres de Familia de esta diócesis de Ceuta.

Después del Santo Sacrificio, el Ilmo. señor Vicario general de este Obispado, que a su vez es Consiliario de la Obra, impondrá a sus componentes el distintivo-insignia, previa bendición de los mismos.

El acto revestirá la mayor solemnidad y de él daremos cuenta a nuestros lectores.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6, en la parroquia de

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se hace saber a todos los Gremios que han establecido convenios con esta Corporación en relación con el IMPUESTO DE LUJO que los tributos, correspondientes a las cuotas del actual mes de enero, estarán al cobro en la Oficina de Recaudación desde el día 15 al 31 del mes actual; advirtiéndose a los señores contribuyentes que los recibos que no sean pagados dentro de la fecha indicada, pasarán a la Agencia Ejecutiva para su cobro por vía ejecutiva de apremio a partir del día 1.º de Febrero próximo.

Lo que se hace público por medio del presente aviso para evitar reclamaciones y los perjuicios que puedan derivarse por el incumplimiento de lo dispuesto.

Ceuta, 11 de enero de 1946.

El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez

los Remedios, con exposición de S. D. M.

A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; iglesia de San Francisco y del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú) y del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray).

A las 8 y 30 en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 9, en la iglesia de San Francisco.

A las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral, siendo cantada y

A las 9'30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa)

A las 10'30, en la iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral; Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco y de Todos los Santos (barriada de la Almadra).

A las 11'30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) e Iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

13 de enero, domingo. Octavo de la Epifanía. La Sagrada Familia: Jesús, María y José. — Santos Gumersindo, presbítero; Servideo monje; P. S. Hermilio Estratónico, mártires; Agrielo, Leoncio, obispos; Glafira, Verónica, Marta, vírgenes; Vicenfo, fundador. Rito Doble mayor. — Ornamentos blancos.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Días pasados, cuando intentaban llevarlos clandestinamente a la Península, fueron intervenidos 291 kilogramos de arroz, 16 de café y 42 de azúcar. Estos artículos se ponen a disposición de los Centros benéficos de esta ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento Ceuta 11 de enero de 1946.

EL DELEGADO

CERVANTES

HOY sábado 12 Enero 1946. Formidable éxito de

EL TERROR INVISIBLE

1.ª Jornada de la serie

LOS CRIMENES DEL FANTASMA

(Tolerada para menores)

Ralph BYRD, Ralph MORGAN, San WILEY, Kenneth HARLAN, Michael OWEN



LOS CRIMENES DEL FANTASMA

Dirección: WILLIAM WITNEY y JOHN ENGLISH

PROXIMAMENTE. UNOS SEGUNDOS DE VIDA 2.ª y última jornada de esta formidable serie.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

SE VENDE pareja nueva barcos pesqueros a vapor 19,5 metros de quilla equipada con máquinas de 90 HP. triple expansión y calderas horizontales Turgan y otra pareja con dos años de uso a vapor de 22 metros de quilla equipada con máquinas de 120-130 HP. triple expansión y calderas llama retorno. Informes en esta Administración.

SE VENDE comedor y varios muebles. Pabellones Otero, 16. VENDESE Radio RCA 8 válvulas, 3 ondas. Galea 10. Guerrero. MAQUINAS hacer cigarrillos Victoria. Nueva expedición. Quedan muy pocas. Comercial Maza Ltda.

Alquileres

CEDO habitación. Garca, 12

Anúnciese en EL FARO



En la mañana de ayer, giró una visita al Mercado de Abastos el alcalde de la ciudad señor Ruiz Sánchez, a la que fué acompañado por el gestor municipal señor Fernández Amador.

La inspección realizada fué muy minuciosa, debidamente atendidos por el Conserje y demás funcionarios de aquella dependencia.

Antes de abandonar el Mercado, el señor alcalde dió instrucciones concretas al Conserje, acerca del funcionamiento de aquella dependencia municipal.

También visitó por la mañana, la barriada del Príncipe Alfonso, siendo acompañado por el arquitecto municipal don José Antón y por el contratista de obras don Francisco Palma.

Como consecuencia de esta visita, por el señor Antón va a proceder inmediatamente al replanteo del mercadillo que se va a erigir en aquella barriada, al objeto de que con la mayor urgencia, proceda el señor Palma a su construcción, con lo que además se proporcionará trabajo a un buen número de obreros, se activará la instalación de los puestos en venta de artículos de primera necesidad en la nueva dependencia, desapareciendo los actuales puestos que además de ser antiestéticos, no reúnen las condiciones debidas para que las ventas se realicen con todas las garantías de higiene, que son exigibles.

Próximo al mediodía recibió ayer en su despacho el señor Ruiz Sánchez la visita de la Superiora de la Orden de las Madres Concepcionistas, a la que le prometió que aprovechando la festividad de la Sagrada Familia que se celebra el próximo domingo, va a hacer entrega de un donativo de víveres, para que se facilite una comida extraordinaria a

las niñas, que atienden dichas madres, en la humanitaria y loable obra del "Catecismo".

Como es natural, la señora Superiora de las Concepcionistas expresó a nuestro alcalde su más profundo agradecimiento por la generosidad demostrada para estas humildes niñas.

Jefatura de Obras Públicas de Ceuta

AVISO

Para conocimiento de los interesados se hace saber que la expedición de tarjetas acreditativas del permiso para la adscripción de vehículos automóviles e ios servicios de transportes concedidos o autorizados por el Ministerio de Obras Públicas queda sujeta a las siguientes instrucciones:

- 1.º El plazo para la obtención de tarjetas terminará el día 15 del mes en que estos empiecen a tener vigencia.
2.º Durante los 15 días siguientes se expedirán dichas tarjetas con recargo del 20%
3.º Durante todo el mes siguiente las tarjetas tendrán un recargo del 40%
4.º Apartir del día 1.º del tercer mes en que empiece la vigencia, los titulares de los vehículos que no las hubieran solicitado incurrirán en las sanciones previstas en el artículo 13 de la O. M. de 25 de Mayo de 1945.

Ceuta, 8 de enero de 1946. El Ingeniero Jefe, Acctal Marciano Martínez Catena

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército, Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.º

CEUTA.



JOYERIA

La Esmeralda

COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MORTE DE PIEDRA, FALANGE ESPAÑOLA, Teléfono 795

PAGA TODO SU VALOR

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA

Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en Higiene y Bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13.15, entresuelo derecha. Teléfono 178

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL

12 de enero de 1924 — Por enfermedad grave del alcalde, don Remigio González Lozasa, se hace cargo de la alcaldía el teniente de alcalde, don José A. Alfón.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo, don Juan Juliá Hubert, comandante de Ingenieros, que ha sido destinado a estas fuerzas militares de Marruecos. Bien venido sea tan buen amigo, deseando que le sea muy grata su estancia entre nosotros.

ENLACE MATRIMONIAL

El próximo día 16, tendrá lugar en la iglesia de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de África el enlace matrimonial de la bella señorita María de África Flores Carmona, con el oficial de Artillería, don Víctor Goñi Maeztu.

Por anticipado enviamos a la feliz pareja nuestra felicitación.

DE MADRID

En cuya ciudad ha permanecido una larga temporada atendiendo la quebrantada salud de uno de sus hijos, ha regresado ayer a nuestra ciudad, la distinguida señora doña Concepción Palma, esposa del teniente alcalde de nuestro Municipio señor Arias Pedro-Arenas.

Hacemos votos por el pronto y total restablecimiento del enfermo.

A SEVILLA

Para continuar sus estudios de la carrera de Derecho, ha marchado en el correo peninsular del día de ayer el estudiante joven centí don Alfredo Meca Pujazón, hijo de nuestro estimado amigo don Alfredo, Secretario general del Ayuntamiento.

Le deseamos buen viaje y el mayor aprovechamiento en sus estudios.

También embarcó en la mañana de ayer para Algeciras, la simpática niña Afriquita Aguilera, hija de nuestro distinguido amigo don Manuel Aguilera Collante, delegado en Ceuta de Prensa y Propaganda, para continuar en la capital de Andalucía sus estudios.

Le deseamos un buen viaje y que su aplicación se vea premiada con las más brillantes notas al finalizar el curso.

EL ALUMBRADO PUBLICO

En la última sesión municipal el teniente alcalde don Oceano Mateo López, hizo el ruego al señor alcalde, de que se viese la forma de remediar el estado de oscuridad en que se encuentra la calle de 18 de julio.

Muy justa y razonable fué la queja del señor Mateo López.

En la expresada calle, desde su iniciación en la plaza de San Sebastián hasta ya en la calle Calvo Sotelo, donde está instalada la Comandancia de Marina, tan solo hay encendida una lámpara, con lo que la oscuridad es tan absoluta, que resulta imposible ver a cortos pasos de distancia.

Pero, no es solo en esta calle donde se observa, esta falta de luz.

En la calle del Generalísimo Franco, desde el mismo puente Almira, hasta el del Cristo, todas las farolas, menos dos, no lucen como es debido.

También en otras calles y callejuelas del interior del casco de la población, las lámparas que no encienden se hallan a cada paso, y hay algunos trozos de calle muy largos, en que ni una sola luz existe, como consecuencia de averías sufridas en los pasados temporales.

Hemos de unir nuestro ruego al del señor Mateo López, al objeto de que a los serenos que prestan su vigilancia durante las noches, les sea ordenado el que den cuenta de estos defectos que apuntamos a fin de que lo antes posible sean saluacionados, por el propio bien de la ciudad.

El «Marqués de Comillas» en Lisboa

Lisboa, 11. — El trasatlántico «Marqués de Comillas» se encuentra anclado en este puerto.

Han surgido algunos inconvenientes para su salida en virtud de haberse encontrado por las autoridades portuguesas ligeras deficiencias en la instalación reservada a 125 emigrantes de Funchal (Madeira) que tiene adquirido pasaje para Curacao.

Es probable que estas dificultades sean resueltas y que el navío español se haga a la mar hoy mismo. — EFE.

Aprenda Usted FRANCES-INGLES

por correspondencia, en su domicilio, cómodo y económicamente, mediante nuestro sistema procedimiento lingüístico

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "1"

ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Anúnciese en EL FARO

El ex primer ministro húngaro Bardossy, ha sido ejecutado

Londres, 11. — La Radio de Moscú ha anunciado que el ex primer ministro húngaro Aizso Bardossy, ha sido ejecutado sin manifestar la forma en que se había llevado a cabo la ejecución.

Anteriormente, la Agencia Exchange Telegraph, citando a la Radio de Ramburgo, manifestó que las autoridades habían acordado a última hora sustituir la horca por el fusilamiento. — EFE.

El ministro francés Jacquinot llega a Rabat

Rabat, 11. — Ha llegado en avión el ministro francés Jacquinot, encargado de la coordinación de los asuntos norteafricanos.

El motivo del viaje es estudiar los problemas económicos del Marruecos francés.

En el séquito del ministro figura Spillman, secretario del Comité del Norte de África.

El Sultán recibió al ministro en el Palacio Imperial.

Jacquinot regresará a París el día 24. — EFE.

LA SITUACION EN LA ALEMANIA OCUPADA

Aumenta la mortalidad infantil

La política interior experimenta algunos cambios

Nuremberg, 11. La situación política interior en Alemania ha experimentado algunos cambios, de los cuales el principal es la negativa de los socialdemócratas a fusionarse con los comunistas.

El acuerdo se aprobó por los delegados de todos los partidos socialdemócratas de la zona americana, en la reunión verificada en Francfort y es análoga a la actitud adoptada por las otras dos zonas.

En la británica hace una semana que continúan los preparativos para las elecciones municipales.

Las elecciones parece que solo serán para los hombres ya que las mujeres alemanas no muestran gran interés por la política, según una encuesta efectuada por la División de Información y Control del Gobierno militar. — EFE.

LOS NORTEAMERICANOS NO PIENSAN ARREGLAR EL PROBLEMA DE LAS FRONTERAS OCCIDENTALES DE ALEMANIA

Nuremberg 11. — Los norteamericanos no están dispuestos a arreglar el problema de las fronteras occidentales de Alemania,

según ha declarado en Francfort el general Macarney, jefe de las fuerzas de los EE. UU. de ocupación.

Añadió que las cuatro potencias ocupantes se encuentran muy cerca de llegar a un acuerdo que fijara el nivel económico e industrial para Alemania. — EFE.

POR LA FALTA DE ALIMENTOS AUMENTA EN ALEMANIA LA MORTALIDAD INFANTIL

Nuremberg, 11. — La situación alimenticia en Alemania se refleja dolorosamente en la mortalidad infantil que ha aumentado mucho en diversas regiones por la desnutrición, la falta de azúcar y cereales.

Las cifras oficiales indican que los fallecimientos eran antes de la guerra del setenta por mil de los nacidos, elevándose a 590 en Kalsruha y gran número de ciudades arrojan una mortalidad del 150 por mil. — EFE.

EL PRESIDENTE

de Bolivia

se entrevista con los periodistas

Niega que su Gobierno sea nazi o fascista

La Paz, 11.—El presidente de la República, en una entrevista con los periodistas, ha hecho un llamamiento a los diarios para que creen un clima de tranquilidad y de concordia y al propio tiempo ha rechazado las opiniones expresadas por algunas publicaciones en las que se afirma que el Gobierno es nazi y fascista, lo cual es absolutamente falso.

Manifestó que hay completa libertad de Prensa e información y que los partidos de oposición gozan de libertad de reunión.

Los correspondientes despachan sus servicios sin censura y los poderes legislativo y ejecutivo y judicial funcionan libremente sin subordinaciones de uno a otro. — EFE.

Las mujeres italianas se manifiestan contra el Instituto de Maternidad

En numerosos lugares de Italia se promueven disturbios, interviniendo la fuerza pública

Roma, 11. — Cuatro mil mujeres se han manifestado contra el Instituto de Maternidad, exigiendo más alimentos para sus hijos. Afirman que las autoridades del Instituto las engañan en la distribución de víveres. Las manifestantes hicieron frente a la guardia montada que se vio obligada a disparar sus armas al aire para dispersarlas.

En otros lugares de Italia se han producido manifestaciones análogas protestando contra el coste de la vida y saqueando las tiendas.

Grupos de mujeres entraron en el Ayuntamiento de una localidad cerca de Padua apoderándose de los cupones de víveres y quemándolos en la plaza pública. Los carabinieri llegaron con carros blindados haciendo detenciones.

A consecuencia de la manifestación de ayer en Nápoles hubo un muerto y doce heridos. El prefecto ha decretado un pequeño estado de sitio ordenando la detención de todos los grupos su periores a cinco personas. — EFE.

tomaría en traspaso negocio de tejidos, hotel o ultramarinos. También compraría finca rústica grande con riego.

En La Línea de LA CONCEPCION

Escriban con detalles negocio y vivienda a "CORREJAJES ANDALUCIA". Avenida Generalísimo, 16, Comisario, 8. Málaga.

Escriban con detalles negocio y vivienda a "CORREJAJES ANDALUCIA". Avenida Generalísimo, 16, Comisario, 8. Málaga.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Español 63

Teléfono 547

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856

Avisos a domicilio. Jádenes, 40 segundo

Movimiento de barcos

ENTRADOS

"Ruzafa", de Almería, con carga general.

"Suevia", de Cádiz, con id.

"Costa de Oro", de Cádiz, con id.

"Monte Nuria", de Inkenderun (Turquía) con 7.000 toneladas de cereales, para puertos del Norte, a cargar carbón.

"Puente Lucero", de Melilla, con carga general.

"Vasco - Andaluz", de Mlta Sanjurjo, con id.

SALIDA

"Cabo Nuria", para Gijón.

"Ciudad de Ceuta", con correo y pasaje a Algeciras.

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

La Asamblea general de la O. N. U.

(Viene de la primera)

Hay 51 delegados en la misma Asamblea que colectivamente representan los intereses de todos. Las discusiones de esta asamblea deben ser completas y discretas. Los puntos de vista deben ser libres y las decisiones deben aceptarse y hacer todo cuanto sea posible para cumplirlos.

Esperamos que en una honesta, segura y duradera paz.

Spaak terminó diciendo que durante un año millonario de seres han sufrido y se han sacrificado. Ahora buscamos con la paz su recompensa.

Todos los delegados tributaron estruendosos aplausos al presidente y después la Asamblea comenzó su segunda reunión para tratar de la autorización de un secretario ejecutivo que haga las funciones de secretario general hasta que el Consejo de Seguridad nombre a persona que la ya de ocupar dicho cargo.

Y se pidió al delegado de Colombia, Dr. Zubizarreta, que presente al efecto el informe de la Comisión preparatoria.

LA SESION DE AYER MAÑANA SE DEDICO A LA PROPOSICION DE CUBA

Londres, 11. — La sesión del viernes por la mañana de la Asamblea general de la ONU, estuvo dedicada a la discusión de la pro-

puesta cubana para que todos los países estén representados en la Comisión Ejecutiva de las Naciones Unidas, en vez de estar formada solamente por 14 miembros.

También se ha presentado una propuesta por parte del delegado filipino recomendando la celebración de una Conferencia Internacional destinada a decidir la libertad de Prensa en todo el mundo.

La sesión se levantó a la una de la tarde. Después de pronunciar su discurso el presidente de la ONU, la Asamblea iba a comenzar un debate sobre la sede de la Organización, pero se acordó que el asunto quede aplazado hasta la semana próxima.

A continuación, el presidente de la delegación de Cuba, Pérez Cisneros, pidió equidad absoluta para todos los países y modificación del proyecto existente acerca de la Comisión Ejecutiva.

LA SESION DE LA TARDE DURÓ 25 MINUTOS

Londres, 11. — La sesión del viernes por la tarde de la Asamblea general de la ONU duró menos de media hora.

Se procedió a la elección de vicepresidente y se fijó para el sábado la reunión del Consejo Social Económico y del Consejo

de Seguridad.

El presidente, Spaak, subrayó que el debate general comenzará en la semana próxima y aquellos que deseen participar en él deben comunicarlo con antelación.

La sesión se levantó a los 25 minutos de haber comenzado. — EFE.

LOS DIPLOMATICOS SIGUEN DISCUTIENDO SOBRE LA ELECCION DEL SECRETARIO GENERAL

Londres, 11. — Los diplomáticos que asisten a la Asamblea de la ONU siguen discutiendo, dice la Reuter, acerca de quién ha de desempeñar la Secretaría General del organismo.

Continúa citándose como muy probable al embajador canadiense en Washington, Lester Pearson, a quien al parecer apoyan Gran Bretaña y Estados Unidos.

Parece que Rusia abogará por el embajador yugoeslavo en la misma capital, Stanole Simich.

También suena el nombre de Antony Eden. — EFE.

EISENHOWER NO ESTA INTERESADO EN OCUPAR LA SECRETARIA GENERAL DE LA ONU

Londres, 11. — El secretario de Estado norteamericano, Byrnes, en una declaración oficial hecha en la noche de hoy, reafirmó que el general Eisenhower no está interesado en ocupar la secretaría general de la ONU y tiene la intención de seguir como jefe del Estado Mayor del Ejército norteamericano. — EFE.

EL REPRESENTANTE DE PANAMA, PRESIDENTE DE LA COMISION JURIDICA

Londres, 11. — Para la presidencia de la Comisión Jurídica de la ONU ha sido designado el jefe de la delegación panameña, Dr. Roberto Jiménez.

Dicha comisión ha de constituir un enlace entre la Asamblea general y el Tribunal de Justicia Internacional. — EFE.

LOS MIEMBROS DE LA COMISION DE CREDENCIALES

Londres, 11. — Han sido designados los miembros de la Comisión de Credenciales de la Asamblea general de la ONU.

Estará presidida por el jefe de la delegación de Dinamarca, figurando como miembros los representantes de Rusia Blanca, China, Francia, Haití, Filipina, Paraguay, Arabia Saudita y Turquía. — EFE.

EL DELEGADO SIRIO PRESIDENTE DEL COMITE ADMINISTRATIVO

Londres, 11. — Ha sido elegido presidente del Comité Administrativo de la ONU el jefe de la delegación siria, y presidente del Parlamento de Damasco, Fario el Jury, a quien propuso la delegación ucraniana. — EFE.

MANUILKI, ELEGIDO PRESIDENTE DE POLITICA Y SEGURIDAD, Y KONDERSKI, DE ECONOMIA Y FINANZAS

Londres, 11. Después de celebrarse la sesión matinal la Asam-

"THE TABLET"

denuncia nuevas matanzas de sacerdotes y fieles por las autoridades soviéticas

En la Ucrania polaca muchas personas fueron horriblemente martirizadas

Londres, 11. — El semanario "The Tablet" publica una información que dice: "Llegan a nosotros sombríos pormenores de la matanza perpetrada por las autoridades soviéticas, de sacerdotes y fieles de la Iglesia unida en la Ucrania polaca.

Y anunciamos la prisión de todos los obispos y la muerte de dos de ellos, incluso el metropolitano. El rector del Seminario Mayor de Lwow, Dr. J. Chornik y todos los superiores de las casas religiosas de la ciudad y 500 sacerdotes católicos de la dióce-

sis fueron encerrados en prisión".

Cita después el periódico los nombres de varios mártires y dice que muchos de estos mártires fueron en las minas de sal gema cerca de Dobromil, dentro de las cuales, las víctimas fueron lanzadas sin víveres y de donde no pueden escapar.

Gran número de ucranianos fueron muertos en Sembor.

300 sacerdotes firmaron una carta de protesta y la mayor parte de ellos fueron presos y después fusilados. — EFE.

blea general de las naciones unidas, se reunieron diversas Comisiones para proceder a la elección de presidentes.

Por aclamación, el ministro de Asuntos Exteriores de Ucrania, Dimitri Manuilki, fué elegido presidente de Política y Seguridad, a propuesta del delegado chino, Wellington Koo, secundado por los delegados belga, brasileño, francés y sirio.

Por otra parte, el ministro de Hacienda polaco, Konderski, fué elegido presidente de Economía y Finanzas. — EFE.

FRAZER, PRESIDENTE DE LA COMISION DE HUMANITARISMO SOCIAL Y CULTURA

Londres, 11. — La Comisión de Humanitarismo Social y Cultura, de la Asamblea general de las naciones unidas, eligió presidente al jefe del Gobierno neozelandés Peter Frazer.

La de Fideicomiso eligió al embajador del Uruguay en Inglaterra, Maceachen. — EFE.

EL REY GUSTAVO ANUNCIA QUE SUECIA PEDIRA EL INGRESO EN LA ONU

Estocolmo, 11. — Suecia solicitará en breve su admisión en la ONU, ha declarado el rey Gustavo en un discurso ante el Parlamento. — EFE.

GRAN BRETAÑA PROPONE EL COMIENZO DEL TRATADO DE PAZ CON ITALIA

Londres, 11. — Gran Bretaña ha propuesto a los Gobiernos de los Estados Unidos, Unión Soviética

y Francia, que los delegados de los respectivos ministros de Asuntos Exteriores den comienzo a la elaboración del Tratado de Paz con Italia. — EFE.

El proceso de Nuremberg

Nuremberg, 11. — El Fiscal de los EE. UU. Braddy Bridson, continuó en la sesión la acusación contra Schacht.

Schacht, dice el fiscal, fué el arquitecto del plan económico de Hitler para la guerra.

En septiembre del 35 dijo a un diplomático de los Estados Unidos que Alemania necesitaba colonias. Lo conseguiremos a través de negociaciones si es posible; en caso contrario las conseguiremos de todas formas.

En enero del 37, Schacht, con versando con el embajador de los EE. UU. Davies, reiteró la petición alemana de cesión de colonias como base condicional que los nazis someterían a Inglaterra y Francia para obtener garantías europeas para la reducción de armamento y una nueva forma de la Liga de las Naciones.

Once meses después, dice el fiscal, el embajador de los Estados Unidos en Dodds, anotaba en su diario que Schacht ha confesado que la guerra es la finalidad del Partido nazi.

Bryson dice que otra de sus acusaciones contra Schacht era el memorandum del Reichbank, dirigido por Hitler en enero del 31. En él se dice que el Reichbank ha asumido una gran responsabilidad al financiar el rear de a pesar de todos los peligros que se ciernen.

Al llegar este momento, el presidente del tribunal Lawrence llama la atención del fiscal y recuerda que la acusación debe atenerse a la letra de documentos completos y no de un extracto de los mismos que obligan a referirse nuevamente a lo ya tratado con lo que además se pierde tiempo, no nos da mejor idea del contenido de los documentos exhibidos por el señor fiscal.

En noviembre de 1936, Schacht perdió los poderes, quedando solamente en la presidencia del Reichsbank y como ministro sin cartera debido a su disputa con Goering, más sobre el método que sobre la conveniencia del rearme. La pérdida de poderes, dice el fiscal, en modo alguno implica que no estuviese dispuesto a ayudar a la agresión armada. Lo ocurrido fué que Hitler apoyó a Goering y Schacht con su orgullo herido y resentido por la intromisión de Goering en el campo económico, se retiró.



El andarín montañés pasa por Algeciras con dirección a Málaga

EL TIEMPO

Ha variado considerablemente el tiempo en los últimos días siendo sustituido el furioso temporal desencadenado por unos días totalmente despojados y de temperatura en extremo agradable. DESPUES DEL PASADO TEMPORAL

Continúan activamente los trabajos que se realizan por remolcadores ingleses, para poder poner a flote y trasladar a Gibraltar los varios barcos y gabarras que en días anteriores y debido al temporal embarracaron en las playas del Rinconcillo.

Se sigue igualmente recogiendo la enorme cantidad de madera que flotaba sobre las aguas y toda la que fuera arrojada al territorio español y que suma tan respetable cantidad que probablemente su importe alcanzaría muy bien el millón de pesetas si es que no lo sobrepasara.

PASA EL ANDARIN MONTAÑÉS

Procedente de Tárrida, pasó por nuestra ciudad el andarín montañés, Emiliano Pérez González, que se propone dar la vuelta a España en aproximadamente unos seis meses, a pie, habiendo salido de San Sebastián.

Emiliano, tiene una media hora diaria de unos cuarenta a cincuenta y cinco kilómetros los cuales recorre sin desfallecimiento.

A veces, se ve obligado a anclar más debido a no encontrar un pueblo donde pernoctar. En el trayecto de Vejer de la Frontera a Tárrida, se vio detenido por el violento temporal que se desarrollará días pasados y ello ha retrasado algo su marcha.

Emiliano, salió en la mañana del jueves en dirección a Estepona en la provincia de Málaga.

Desearnos al infatigable deportista, que el éxito corone su deseo de batir el record establecido hasta ahora para la vuelta a España a pie y que creemos era de un año.

NUEVA COFRADIA

Ha quedado constituida en virtud del aprohamiento ya dado por el Obispado, la nueva cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Columna y María Santísima de las Lágrimas, que ahora pro-

visionalmente radicará en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, hasta tanto no se habilita la capilla de la Victoria de Europa, donde definitivamente radicará.

ALARMA SIN CONSECUENCIAS

En la noche del pasado miércoles e inopinadamente empezó a sonar fuertemente la sirena de la Corchera Española, lo que sembró la alarma entre los muchos obreros que en la misma tienen ocupación y que a pesar de la hora aproximadamente la medianoche se dirigieron apresuradamente a la ciudad industria, como asimismo muchas personas de las que a dicha hora se encontraban en la calle, por si se trataba de algún accidente o incendio.

Afortunadamente no ocurrió nada ya que todo se redujo a que siendo el funcionamiento de la central eléctrica, se produjo un cruce de cables que la hizo sonar, intespectivamente lo que produjo la alarma injustificada.

DEPORTES

El encuentro de mañana en Málaga

Casi no debiéramos decir nada sobre este encuentro de mañana que tan pelagudo se nos presenta después de los resultados del pasado domingo, pero nuestra obligación de informadores a ello nos obliga. Lógicamente, no cabría esperar sino un triunfo malagueño, que ya sabemos que en su cancha, no se dejó arrebatar ni un sólo partido pero si dejamos la lógica y vemos por otro color de cristal, es decir, lo que pudiéramos denominar imprevisible, y nos damos cuenta de lo ocurrido el domingo en Cádiz, entonces ya el panorama varía por completo y esbe, abrigar no digamos el esperar algo probable a nuestro favor si no hasta nos atreveríamos a asegurar una victoria algecireña, máxime, si los muchachos del Algeciras saben jugar como lo hicieron el pasado domingo ante el Huelva.

En resumen, este es el último partido de este campeonato y de él ha de derivarse, en correlativa unión con otros que en el mismo día se celebren si el Algeciras ha de cargar con el farolillo o por el contrario se verá libre de él.

Montilla.

EL CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera página.)

Agricultura. — Decreto por el que se reglamenta la colaboración prevista en el artículo 15 de la Ley de 10 de mayo de 1941 entre el Instituto Nacional de Previsión y el Patrimonio Forestal del Estado.

Educación Nacional. — Decreto

TETUAN

ANIVERSARIO

El próximo día 15 a las nueve de la mañana tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias una misa de reglaman por la intención del alma del que fué en vida teniente coronel de Infantería don Mariano Arques Chavarría, con motivo de cumplirse el sexto aniversario de su fallecimiento.

Con este motivo reiteramos a la familia del extinto, especialmente a su hijo don Enrique, jefe de los Servicios de Prensa, Propaganda y Radio, nuestro más sentido pésame.

por el que se nombra subsecretario de Educación Popular a don Luis Ortiz Muñoz.

Decreto por el que se designa director general de Enseñanza Universitaria a don Cayetano Alcázar Molina.

Decreto por el que se nombra director general de Prensa a don Tomás Ferro Corrochano.

Decreto por el que se nombra director general de Radiodifusión a don Alfredo Guijarro Alcocer.

Decreto por el que se nombra director general de Propaganda a don Pedro Rocamora y Valls.

Decreto por el que se nombra director general de Cinematografía y Teatros a don Gabriel García Espina.

Obras Públicas. — Varios expedientes de trámite.

Trabajo. — Decreto por el que se modifica el de primero de agosto de 1941 a los efectos de aplicación del artículo 48 de la Ley de Emigración y otro, por el que es aprueban varias subvenciones.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El Generalísimo recibe en El Pardo a los jefes de la Armada que celebran SUS BODAS DE PLATA

El ministro de Marina pronunció unas palabras

Madrid, 11.—S. E. el Jefe del Estado ha recibido en el palacio de El Pardo a los jefes de la Armada, que celebran sus bodas de plata con la milicia.

Los 48 jefes de la Armada que ingresaron en la Escuela Naval Militar el 10 de enero de 1921 se han reunido en esta capital para celebrar el 25 aniversario de aquella fecha.

De ellos, 18 son del Cuerpo General de la Armada, 8 ingenieros navales y 12 de Infantería de la Armada.

Ante sus deseos de mostrar su inquebrantable adhesión al Caudillo, fueron recibidos esta mañana por S. E. el Jefe del Estado.

El ministro de Marina presentó a los citados jefes y con emocionadas palabras expuso el agradecimiento al Jefe del Estado por

el honor concedido, rogándole aceptase esta manifestación de inquebrantable adhesión no sólo de los jefes presentados sino de todo el personal de la Marina.

En el transcurso de estos 24 años, el número de bajas habidas en la promoción de que se trata ha sido de un 45 por ciento. Entre ellos, 15 murieron en Cartagena al iniciarse la Cruzada, 4 por orden del entonces ministro de Marina, Giral, que fueron arrojados al mar en unión de un gran número de compañeros.

S. E. el Jefe del Estado conversó con los visitantes durante más de una hora, comentando les distintos incidentes de su vida en los años transcurridos al servicio de la Patria y tomó con ellos una copa de vino español. CIFRA.

Pleito sobre la calle de San Fernando, de Sevilla

La Real Academia de Bellas Artes se opone a un proyecto del Ayuntamiento

Sevilla, 11.—La Real Academia de Bellas Artes de Sevilla ha acordado oponerse al proyecto del Ayuntamiento de ensanchar la calle de San Fernando, donde radica la Fábrica de Tabacos.

El referido organismo razona

su oposición, afirmando que el ensanche es innecesario dada la amplitud de la citada calle y que además podría afectar en lugar de embellecerlo.

La Fábrica de Tabacos está considerada como un monumento notable y en su capilla existen cuadros y esculturas de extraordinario mérito, entre ellos el Retablo Mayor y las imágenes de

Norteamérica ante el problema de la desmovilización

EN LONDRES SE ORGANIZÓ UNA MANIFESTACION DE 5.000 SOLDADOS

Una delegación visitó a la viuda de Roosevelt, quien prometió llevar las peticiones a Norteamérica

Londres, 11.—Una multitud de 5.000 soldados americanos han aclamado a "Eleonor" (la esposa de Roosevelt), los que se reunieron hoy para apoyar las demostraciones de protesta de los soldados contra la permanencia en el servicio extranjero.

Al frente de los soldados iba el sargento Henry Calo y otros cinco oficiales, formándose una delegación para entrevistarse con la señora Roosevelt y los congresistas de la delegación de los Estados Unidos.

Presentaron una petición de cuatro pidiendo el regreso a América de todos los soldados que se hallan en Inglaterra y que llevan más de 18 meses de servicios.

La petición dirigida al embajador americano, se dijo que incluía la respuesta de Campbell, quien dijo que la demora en la repatriación era causada por los temporales en el Atlántico.

La delegación que visitó a la señora de Roosevelt fué recibida en su propia habitación del hotel. Más tarde se dió a conocer que había prometido llevar la pe-

tición personalmente a los Estados Unidos y que "haría todo lo que estuviera en su alcance", para la rápida repatriación de los soldados que aún se hallan en Inglaterra.

Mientras tanto llegaron noticias de Washington de que los congresistas y los soldados de los EE. UU. habían pedido a Eisenhower que hablara sobre el plan de desmovilización del Ejército.

El subsecretario de la Guerra, Kenneth Royah, en Washington, que se halla al frente del Departamento de Guerra mientras el secretario Patterson realiza una gira por el Pacífico, deploró "las manifestaciones que realizan los soldados que desean el regreso".

El desarrollo de la desmovilización en otros frentes, es el siguiente:

Tokio: El secretario Patterson dijo que había encontrado a los soldados con alta moral en el Japón y en otras bases del Pacífico y aseguró que visitaría Manila donde el Comité de soldados había preparado peticiones.

Shanghai: Un oficial aseguró que la mayoría de los hombres ya habían sido enviados a sus hogares.

Calcuta: Un comité de 25 hombres ha acordado realizar el viernes una segunda reunión en masa como protesta contra la lentitud en la desmovilización.

10.000 SOLDADOS DE LOS ESTADOS UNIDOS CELEBRAN OTRA REUNION PIDIENDO SER REPATRIADOS

Honolulu, 11.—10.000 soldados de los EE. UU. han celebrado una reunión anoche, adoptando decisiones en el sentido de solicitar una más rápida desmovilización del Ejército de los Estados Unidos.

La reunión se celebró pocas horas después de que el comandante jefe de las fuerzas de Infantería de Marina del Pacífico publicó una orden prohibiendo a todos los infantes de Marina formar asambleas o reuniones dentro o fuera de las dependencias del Ejército.—EFE

Las obras del aeropuerto Nacional de San Pablo, en Sevilla, van muy adelantadas

Servirá para aviones de grandes líneas entre Europa y América

Sevilla, 11.—Van muy adelantadas las obras que se realizan para construir totalmente el aeropuerto nacional de San Pablo que utilizarán en su día los aviones de las grandes líneas entre Europa y América.

Las pistas se construyen rápidamente y también se realiza la construcción de pistas sin visibilidad en direcciones este y oeste.

El Gobierno español tiene especial interés en la construcción de este aeropuerto para satisfacer así las aspiraciones de Sevilla y ha concedido ahora un nuevo crédito. CIFRA.

El duque de Windsor sale para París

Londres, 11.—El duque de Windsor salió para París en avión.

Permanecerá en la capital francesa hasta el mes de marzo. Luego se trasladará a la Costa Azul en unión de su esposa.—EFE.

vas, el aceite y el cacao. Lo mismo se dice del hierro, del plomo y de otros minerales, así como abonos, colofonia e incluso prendas de lana.

La exportación italiana, aunque ha representado solamente un cuarto del intercambio previsto, es también de alto interés para el comercio italo-español, en cuanto permitirá a la industria italiana mantener abierto un importantísimo mercado y asegurar su desarrollo futuro que de otro modo se vería muy comprometido por la libre competencia extranjera.

La mayoría de las exportaciones italianas en España, están constituidas por maquinaria de todas clases, azufre, cáñamo, hilados tejidos, seda natural, productos químicos y aceites esenciales.—EFE.

Editorial

Rasgos de España

En fecha próxima, un barco español, el "Plus Ultra", reanudando una tradición gloriosa en las rutas de mares entrañables, emprenderá el viaje a las islas Filipinas, para llevar a los españoles que allí residen, la aportación generosa y cordial de los sentimientos nobles que animaron siempre a la madre Patria.

Los que en esas islas sufrieron los horrores de la guerra, la dureza de un trato inhumano y la crueldad asiática que los soldados japoneses, llevaron como una triste bandera de su Imperio, reciben ahora la ayuda, y la simpatía de España que se vuelca hacia lo que allí pertenecieron, con amoroso propósito, como un esperanza, mensaje de afecto, de hidalgía y nobilísima comprensión. Sangre de la mejor estirpe ibérica palpita en una geografía que no hemos olvidado. Reconocemos sus huellas profundas en la entraña de las cosas eternas, en el lenguaje, en el pensamiento, en la religión. En lo que es templo y hogar, alma y sentimiento: huella hispánica que perdura en los siglos.

Muchos y muy importantes ofrecimientos, han secundado en este aspecto, la iniciativa del Gobierno español. El Ayuntamiento de Madrid, que contribuye con 50.000 pesetas, los señores E. Carrón e hijos, con 25.000. Muestras del interés que España sabe poner en esas generosas empresas, cuando se trata de aliviar el doloroso vestigio de una guerra, que padecieron los que llevaban nuestra sangre a muchas millas de nuestro suelo.

SE HA FIRMADO EN ROMA un acuerdo comercial hispano-italiano

El embajador de España en Italia hace, con este motivo, importantes declaraciones

Madrid, 11.—El día 10 del corriente se ha firmado en Roma el convenio comercial hispano-italiano que se negoció en San Sebastián y Madrid en los meses de septiembre y octubre del pasado año.

El mismo prevé un cambio de mercancías por un volumen global de 400 millones de pesetas y en el que cada una de las dos partes contratantes participará por igual.

España exportará a Italia cinco mil toneladas de anchovas en salazón, corcho en bruto, conservas en aceite, aceite vitamínico de atún, pieles, lanas cabrias, colofonia aguarrrás, plo de cabra y de buey y otros productos.

Por su parte, Italia suministrará a España tranvías, troleibuses, cáñamo, manufacturas de hilados y tejidos de seda, azufre, ácido cítrico y manufacturas también características de la producción italiana.

Los pagos se verificará al amparo del cambio de mercancías y en una cierta proporción por lo que a los italianos se refiere, sirviéndose de los créditos de que

disponen actualmente en España.

Se ha convenido por último establecer relación del cambio de la peseta sobre la base de su respectiva paridad con el dólar americano y el franco suizo. — CIFRA.

DECLARACIONES DEL EMBAJADOR DE ESPAÑA EN ROMA

Roma, 11.—El embajador de España en Italia, con motivo de la firma del acuerdo comercial hispano-italiano, ha hecho unas declaraciones a la Prensa italiana, en las cuales, entre otras cosas, dijo:

"En primer lugar, hay que poner de relieve la buena voluntad que ha inspirado las negociaciones para este acuerdo que, en verdad, incluso podría no ser clasificado como comercial en cuanto que por parte italiana no hay contrapartida adecuada a las concesiones españolas.

Mientras que algunos países no pagan sus deudas y son muchos los que aplazan tal pago, España, fiel en esto a la tradición coherente, no sólo cumple tales obligaciones, sino que incluso es un caso único y raro en la histo-

ria de los últimos tiempos, porque anticipa el resarcimiento de sus deudas políticas. Este es también el caso actual en que España pone a disposición de Italia 150 millones de pesetas destinados a la adquisición de diversas mercancías españolas.

España demuestra también su comprensión plena de las necesidades italianas anticipando el pago de casi diez anualidades de su deuda, que en cualquier otro caso no habrían podido ser exigidas sino a su vencimiento respectivo.

Todo esto representa una aportación práctica de la solidaridad entre los pueblos, más concretamente, entre los latinos, cuna de la civilización común.

Hay que subrayar también, como la liquidación de la deuda se hace no en moneda precisamente, sino en mercancías y no ya en una mercancía cualquiera, sino en su mayor parte en géneros alimenticios o en primeras materias.

Entre los productos alimenticios que España podrá enviar en seguida a Italia, figuran en primer lugar el pescado en conser-